



# ロータリーの目的 (旧「ロータリーの綱領」)

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとする
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

## 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

I 真実かどうか II みんなに公平か III 好意と友情を深めるか IV みんなのためになるかどうか

2022-2023 年度

会長 髭奉昭・副会長 杉本 太平・幹事 畑中 宏文・雑誌・広報・会報委員長 熊野 匡紀

和泉南ロータリークラブ事務局

〒594-0071 大阪府和泉市府中町1-10-3, 第2 泉洋ビル2F

TEL : 0725-41-3456・FAX : 0725-41-9115 E-mail : adw39000@ams.odn.ne.jp・http://www.izumi-south-rc.com

# 和泉南 ロータリー クラブ



## CLUB WEEKLY BULLETIN RID-2640 vol. 39



最終家族例会

帝国ホテル大阪

第1753回例会 2023年 6月23日(金)

新旧会長引継式 バッジ・キー引き渡し 新 旧 会 長  
花束贈呈 事 務 局  
閉会点鐘 会 長 髭 奉 昭 君

### 《 入会式 》

日野 弘貴君・桐山 裕行君

- ・プロフィール紹介 スポンサー 岸 脇 淳 介 君
- ・歓迎の言葉 会 長 髭 奉 昭 君
- ・バッジ・グッズ贈呈 会 長 髭 奉 昭 君
- ・本人挨拶 日野 弘 貴 君  
桐山 裕 行 君



### 懇親会

懇親会挨拶 親睦活動委員長 嘉手納 良和君  
乾杯 副 会 長 杉 本 太 平 君

\*\*\* 食事・歓談 \*\*\*

歌謡ショー 竹村 こずえ様  
カラオケ大会 親睦活動委員会  
ビンゴ大会 親睦活動委員会  
中締め 会長エレクト 池 邊 豪 俊 君  
『手に手つないで』 ソングリーダー

開会点鐘 会 長 髭 奉 昭 君  
国 歌 『君が代』 ソングリーダー  
ロータリーソング 『奉仕の理想』 ソングリーダー  
会長挨拶 会 長 髭 奉 昭 君  
幹事報告 幹 事 畑 中 宏 文 君  
感謝状授与 会 長 髭 奉 昭 君  
岸 脇 淳 介 君・北 野 治 義 君  
皆勤表彰 出 席 委 員 会  
米山表彰 米 山 記 念 奨 学 委 員 会  
財団表彰 ロ ー タ ー 財 団 委 員 会  
出席報告 出 席 委 員 会



# 最終家族例会を迎えて



**2022～2023 年度  
会長 髭 奉昭**

本日 2022-2023 年度最終例会を迎えることが出来ました。  
そして和泉南ロータリークラブの会員、ご家族の皆さまに多数ご出席いただき、  
心より厚く御礼申し上げます。

前年度まで遡ること約3年間はコロナ禍により日常生活はもとより、正常なクラブの活動、運営が  
できませんでした。

そんな中、今年の 7 月にこの品位と風格ある和泉南ロータリークラブの会長という大役を仰せつ  
かりました。就任にあたり「～原点回帰～ 奉仕の理念」を我がクラブの本年度の方針とし  
て掲げさせていただきました。新型コロナウイルス感染症の終息を願いつつ、原点に帰り、私たち  
が奉仕の理念を再確認し会員の皆様が積極的に参加し交流を深め、参加型の奉仕を取り戻し、  
大きな夢をかなえたロータリーを想像しましょう。ロータリアンとしての品格と秩序、誇りをもって  
活動を進めて行こう。

お陰様で例会においては、コロナ禍による休会もなくすべて開会され、また社会奉仕、職業奉  
仕、親睦活動も以前のように滞りなく活発に活動出来ました。

特に社会奉仕事業では、今年度の和泉市庁舎の竣工に合わせてモニュメントの寄贈、本年度一  
大イベントになりました。また、親睦活動では納涼例会や親睦旅行など、多くの会員の積極的な  
参加により盛大に開催されました。

3密回避やマスク着用など制限のある中、今年度の様々な活動、行事において運営を終えること  
ができ充実した一年となりましたことは、会員皆様の深いご理解とご協力によるものと心より御礼  
を申し上げます。

そして本日無事に最終例会を迎えることができたのも、杉本副会長、畑中幹事をはじめ理事、  
役員の方々の多大なるご協力をいただきました。感謝申し上げます。

いよいよ来月からは池邊豪俊会長年度が始まります。

本日の勢いそのままに、次年度も素晴らしいクラブ運営を進めていただけるものと期待、いや確  
信しております。会員の皆様には積極的にご参加くださいますようお願い申し上げ、御礼のご挨拶  
とさせていただきます。本当にありがとうございました。